

がっこうきょういくもくひょう  
学校教育目標

じぶん大好き  
「自分大好き

とも だいす  
友だち大好き

うしおだだいす  
潮田大好き」



# しおかぜ

うしおだしょうがっこう しゅうねん つ  
潮田小学校150周年「継ぐ」から「つなぐ」

じどうかい  
児童会スローガン「ワールド フラワー ガーデン」



よこはましりつうしおだしょうがっこう  
横浜市立潮田小学校  
2023年10月31日



## うしおだ こ そちから 潮田っ子の底力

こうちょう こいすみ ひろし  
校長 小泉 博史

真剣なまなざし、あふれる笑顔、そろったかけ声、全力疾走。子どもたちのひたむきな姿から、たくさんの感動をもらった今年の運動会でした。何度涙が目に浮かんだかわかりません。本校の子どもたちの底力を改めて感じました。「楽しかったあ!」「演技大成功だったよ。」「最後まで全力で走ったよ!」運動会後の子どもたちは、どの子も目を輝かせて、同じような感想を話してくれました。聞いている私もとっても幸せな気分になりました。

運動会は、子どもたちの成長した姿を披露する場、発表する場の一つです。参観した皆さんは、子どもたちの姿をどうご覧になりましたか。

練習の時から、子どもたちは友だち同士で、教え合ったり、励まし合ったりして、演技、競技はもちろん、150周年の特別な取組、係活動など、本番に向けて取り組んでいました。中には運動が苦手な子どももいたことと思いますが、当日までみんな本気で頑張ったと思います。ただ一つ残念だったことは、運動会に出席できなかった十数人の子どもたちがいたことです。でも、運動会に向けて努力してきたことは決して無駄ではありません。自信をもってこれからも過ごして行ってほしいと思います。演技指導では、教職員も子どもたちの能力を引き出すために、音楽を選んだり、構成や動きを考えたり、演技動画を作成したり、夏休みから毎日のように、試行錯誤をしながら取り組んできました。また、放課後、自主的に地域での子どもの様子を見回ったり、150周年についての協議をしたり、潮田小の子どもたちのために、日々努力をしています。その教職員の努力にも拍手を送ってくださると嬉しいです。



今月は、潮田小学校150歳のお誕生日会と潮田小学校創立150周年式典を行います。大きな底力をもつ潮田っ子と、潮田小の子どもたちを本気で支える教職員と保護者の皆様、そして、長い間、子どもたちと学校を見守り、支え、応援したくださった地域の皆さんとともに、潮田小学校創立150周年の行事に取り組んでまいりたいと思います。

11月18日(土)に行われる、今年度最大の行事が潮田小にかかわるすべての人にとって、忘れられない一日となるようにしたいと思います。